



Gabungan Satuan Polres Dompu Laksanakan Rawan Pagi

Syafruddin Adi - DOMPU.KAMPAI.CO.ID

May 19, 2022 - 07:51



Dompu NTB - Untuk mengantisipasi kelancaran dan Keselamatan Bagi Pengguna jalan raya Anggota Gabungan Sat Samapta dan Sat Lantas Polres Dompu Laksanakan rawan pagi, Rabu (18/05/2022) sekitar pukul 07.30.Wita, karena pada waktu pagi hari banyak warga masyarakat yang melaksanakan rutinitas untuk bekerja dan kegiatan lain pada pagi hari.

Dalam situasi kesibukan yang padat tentu tak akan jauh dari kerawanan yang terjadi di jalan-jalan yang dekat dengan aktivitas warga masyarakat terutama di tempat perkantoran, sekolah, pasar maupun tempat publik lain.

"Untuk mengantisipasi kerawanan di tempat keramaian tersebut maka di tempatkan personil gabungan dari sat Sampara dan anggota sat lintas Polres Dompus".

Kapolres Dompus AKBP Iwan Hidayat, S.I.K melalui Kasi Humas Polres Dompus Ipda Akhmad Marzuki mengatakan di pagi hari banyak aktivitas masyarakat seperti ke pasar, sekolah, bekerja dan lain sebagainya sehingga banyak warga yang menggunakan akses jalan di pagi hari, oleh karena itu giat Gatur Lalin pada pagi hari rutin kami laksanakan guna memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan memberi rasa aman dan lancar kepada pengguna jalan saat berkendara maupun saat penyeberangan salah satu langkah dari kepolisian untuk mengurangi kemacetan

Dan laka lintas di jalan tersebut, maka saya menetapkan anggota saya di tempat rawan kemacetan. Ujarnya.

"Pengaturan arus lalu lintas dipagi hari dilaksanakan untuk mengamankan aktifitas masyarakat dan memperlancar arus lalu lintas serta merupakan tugas yang harus dilakukan oleh Anggota Polri sehingga aktifitas masyarakat berjalan lancar dan situasi kamtibmas kondusif", ujar Kasi Humas.

Ia menambahkan "Secara umum, pelaksanaan kegiatan pengaturan arus lalu lintas oleh personil Satuan Lintas dan Sat Samapta Polres Dompus, sudah berjalan cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan tidak adanya keluhan masyarakat adanya antrian kendaraan yang cukup panjang karena kemacetan dan tidak hanya itu personil Polres memberikan himbauan kepada masyarakat agar menerapkan protokol Kesehatan 5M memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas", pungkas Marzuki. (Adb)